



# 校長室だより

武生第五中学校 校長室  
令和5年10月31日(火)  
第19号

## 実際に体験できることの素晴らしさ!

先週は、大きな行事が二つありました。一つは10月26日(木)2年生対象に行われた「夢の教室」、もう一つは10月27日(金)に1年生対象に行われた「赤ちゃんとのふれあい会」です。どちらも、新型コロナウイルスが流行していた3年間は対面では実施できず、4年ぶりに対面で行うことができました。オンラインでは伝わりにくい感情や熱量が、実際に体験できることで忘れることができない貴重な経験となったと思います。実際に体験できることの素晴らしさを感じるとともに、いろいろな人の協力があり、体験できたことに感謝する気持ちをもってほしいと思います。

## 「夢の教室」が行われました!

10月26日(木)2年生が「夢の教室」で、夢先生の授業を受けました。今回、夢先生として来られたのはアーティストックススイミング銅メダリストの箱山愛香先生(愛ちゃん)とアシスタントの式田高義先生(しっきー)でした。前半は体育館で、しっきー先生が進行してくださり、いろいろなゲームを愛ちゃん先生と一緒に行いました。課題が出され、それをクリアするために途中で作戦会議をして、みんなで力を合わせて頑張りました。後半は、教室で愛ちゃん先生による夢トークをしていただきました。愛ちゃん先生がどうしてアーティストックススイミングの選手になったのか、オリンピックメダリストになるまでどのようなことがあったのかなど映像やいろいろなエピソードをふまえ、わかりやすく、時にはユーモアも交えて話してくださいました。生徒たちは、目を輝かせて真剣に話を聞き、自分の夢シートに将来の夢を記入していました。生徒たちは、自分の夢を達成するためには何をしないといけないのかしっかりと考えていました。



## 「赤ちゃんとのふれあい会」が行われました。

10月27日(金)白山公民館和室で、1年生対象に「赤ちゃんとのふれあい会」が行われました。いのちのぬくもり体験学習の一環として、4年ぶりに「赤ちゃんとのふれあい会」が行われました。本校には、3組の赤ちゃんとお母さんが来てくれました。生徒たちは、この日までに妊婦体験や育児体験など勉強してきました。実際の赤ちゃんに会うと、生徒たちはその可愛さに心を奪われていました。しかし、いざ抱っこさせてもらおうと緊張して上手く抱っこできず、困っている人もいました。それでも、その温かさや可愛さに命の大切さを感じていたようでした。お母さん方からは、子育ての喜びや困っていることなど、いろいろな話を聞き、その大変さを理解していました。最後に、記念写真を撮って、赤ちゃんとお母さんを車までお送りしました。最後まで手を振り、別れを惜しんでいました。生徒たちは、実際の赤ちゃんに触れ合い、お母さんの生の声を聴かせていただくことで、命の尊さや生き方について考える貴重な体験になりました。

